

## **Jelang HUT TNI, Koramil 0824/28 Pakusari Bersama Muspika dan Masyarakat Berihkan Monumen Bura**

**Siswandi - PAKUSARI.ARNESSIO.COM**

Oct 3, 2023 - 17:07



JEMBER – Tokoh perjuangan mempertahankan kemerdekaan Bura yang dibantai penjajah Belanda dan mayatnya ditelantarkan dilokasi hingga dibuatnya Monumen Bura oleh masyarakat tersebut, menjadi inspirasi perjuangan generasi bangsa, pmenjelang HUT TNI Ke 78 monumen tersebut dilakukan pembersihan, sebagai wujud penghormatan masyarakat terhadap perjuangan Bura.



Hadir pada kerja bakti pembersihan monument tersebut diantaranya Danporamil 0824/28 Pakusari Peltu Eka Satria W, Camat PakusariR Suamsul Hidayat, Kapolsek diwakili Kanit Binmas, Kepala Desa Jatian, serta Anggota Pos Koramil 0824/28 Pakusari dan masyarakat sebanyak 15 orang.

Sasaran membersihkan sekitar halaman monument dan melakukan penertiban genteng bangunan di belakangnya sehingga terlihat bersih dan rapi.



Menurut Danposramil 0824/28 Pakusari kerja bakti ini sebagai wujud penghormatan kita terhadap pahlawan Bura akan kegigihannya dalam berjuang mempertahankan kemerdekaan Indonesia, hal ini tentunya dalam mengedukasi kepada masyarakat dan generasi bangsa, dalam perjuangan mengisi kemerdekaan, yang kita rasakan bersama saat ini.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh tiga pilar, yang selalu kompak tersebut, hingga membersihkan monumen Bura bersama-sama, hal ini tentunya menjadi tauladan bagi masyarakat untuk selalu menjaga persatuan dan kesatuan.

Kegiatan seperti ini sebagai wujud penghormatan kita terhadap jawa-jasa para pahlawan yang telah berjuang mempertaruhkan jiwa dan raganya dalam mewujudkan Kemerdekaan, sehingga kita sebagai pewaris perjuangannya memiliki tanggung jawab dalam mengisi kemerdekaan ini dengan bekerja keras untuk kemajuan Indonesia.



Menjelang HUT TNI Ke 78 semangat jugang dan jiwa patriotism perjuangan Bura tersebut kita bangkitkan kembali sebagai semangat masyarakat dalam mengisi kemerdekaan. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)